



## Let's rock the sun !

publié le 08/04/2022

Le projet choral « Let's rock the sun » en partenariat avec les collèges P. Mendès France de La Rochelle, Les Salières de St Martin de Ré et F. Dolto de La Jarrie continue.

Un grand merci aux 130 choristes qui se sont retrouvés mardi 05 février pour préparer le concert du 14 juin 2022 qui aura lieu à la salle B. Giraudeau de La Rochelle.

Bonne écoute à tous et bravo aux choristes !

 [demain\\_sera\\_parfait](#) (MP3 de 2.6 Mo)

 [sunny](#) (MP3 de 2.7 Mo)

 [i\\_love\\_rock\\_and\\_roll](#) (MP3 de 2.7 Mo)

 [travel\\_the\\_world](#) (MP3 de 3.5 Mo)

 [j\\_veux\\_du\\_soleil](#) (MP3 de 3 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**